



Nombre de alumno: Elías Javier
Bravo Pérez

Nombre del profesor: Arq. Jorge
David Oribe Calderón

Nombre del trabajo: Ensayo unidad 1.

Materia: Urbanismo

Grado: 7mo Cuatrimestre.

Carrera: Arquitectura.

Hablar de una población urbana es diferente al señalar a una zona rural, ya sea por los distintos servicios, tipo de población, alfabetismo y por su puesto, el crecimiento económico que caracteriza a las ciudades en constante desarrollo.

Si bien una población urbana puede considerarse a partir de 15 mil habitantes y una rural de al menos 5 mil, pueden haber excepciones dependiendo su localización, un claro ejemplo es Tecate, que por su cercanía con Estados Unidos, cuenta con sectores pequeños que superan a muchas ciudades.

Al recordar la historia de nuestros antepasados, podemos hablar de Teotihuacán, que alcanzó una población de 100 000 habitantes y Tenochtitlán cerca de 300 000, y esta última llegó a ser, indiscutiblemente, una de las máximas expresiones urbanas en el mundo en el tiempo de la Conquista española

El proceso que se ha llevado para lograr grandes zonas urbanas sin duda ha sido complicada, pero con la aportación de la población, han destacado en México grandes urbes que incluso llegan a ser referencia a nivel nacional, e internacional.

La formación de ciudades grandes como Guadalajara, Monterrey, Tijuana, Mexicali Reynosa, Acapulco y Cancún), ha hecho que se difunda el proceso de urbanización en casi todo el territorio nacional y ha permitido la creciente industrialización del país, la formación de una clase media, el mejoramiento y la ampliación de la red de comunicaciones y transportes y, por otra parte, ha producido un deterioro de las condiciones de vida campesinas.

Es necesario en nuestra carrera como Arquitectos, conocer como funciona el urbanismo, entendiendo que una ciudad depende de la zona rural y viceversa, para su correcto funcionamiento y estabilidad en todos los sentidos.